

Rund um den Tanzsport

der Tanz-Sport-Abteilung des TSV Sickte

Ausgabe 6

August/Sept. 2004

Nachlese zu diversen Veranstaltungen

Bis zu den Schul-Sommerferien jagte eine Veranstaltung die Nächste:

Durch den DTV ausgeschriebener "Tag des Tanzens"

Viel gelobt wurde immer wieder unsere Tanzveranstaltung vom 16. Mai. Sogar die Zeitschrift "Der Tanzspiegel" berichtete mit Fotos und einem Bericht ähnlich wie auf der Internetseite des Niedersächsischen Tanzsportverbandes über unsere Veranstaltung. Der Deutsche Tanzsportverband bat um unsere Meinung zum Fortbestand des "Tag des Tanzens". Der jetzige Vorstand könnte sich eine Teilnahme im Zweijahres-Rhythmus vorstellen.

Wir spargeln 'mal wieder

Am Pfingstsonntag traf sich die Abteilung wieder 'mal zu einer Wanderung. "Was im Winter der Braunkohl ist im Frühjahr der Spargel" so dachte es sich unserer Organisator Ulli. Vergnügt bei Sonnenschein, den Bollerwagen gefüllt mit reichlich gekühlten Getränken und netten Überraschungen, so zogen wir über Feldwege rund um Sickte und kehrten anschließend im Schützenhaus zum Spargelessen ein.

Hoffest in Volzum bei Astrid und Stefan



Als Start in die Sommerferien hatten Astrid und Stefan zum Grillen eingeladen. Alles war perfekt organisiert. Jeder brachte etwas mit, so dass anschließend ein ansehnliches Buffet gerichtet war, auf dem wohl wirklich nichts fehlte. Das Grillgut und die Getränke besorgte unser guter Geist "Ulli". Vielen Dank!



Die Übungsleiter in Aktion

Eifrig sind unsere Übungsleiter Michael und Heike Pichlmeier dabei, den Paaren der Freizeitgruppen, den Breitensport- und Turnierpaaren sowie den Formationstänzern neue Schrittfolgen aufzuzeigen und zu erklären. Mit viel Geduld (die braucht man wohl in jeder Gruppe und in jedem Verein) ist der Erfolg bei den einzelnen Paaren dann doch zu erkennen. Manchmal muss man selbst den Übungsleitern Trost zusprechen, denn es fallen keine "Meister", ach nein Spitzenpaare, vom Himmel. Vielen Dank für Eure Mühe und Ausdauer.

Michael und Heike beantworten uns einige Fragen:

Wie wird man Übungsleiter, bzw. durch was wurdet Ihr inspiriert?

Als aktives Turnierpaar bat uns im Jahre 1989 das damalige Trainerehepaar der TSA, Rolf und Sibylle Herzmann die Anfängergruppe in Sickte zu übernehmen, da sie sich tanzsportlich anderweitig orientieren wollten. Nach einiger Zeit mussten wir auch die Turniergruppe übernehmen und dieser Zustand blieb bis heute erhalten. Erst 2001 absolvierten wir die offizielle Übungsleiterausstellung des NTV.

Seit wann tanzt Ihr zusammen und an wieviel Turnieren habt Ihr in Eurer aktiven Laufbahn teilgenommen?

Da wir schon immer gerne tanzten, entschieden wir uns im Sommer 1982 in die Residenz TSA Eintracht Braunschweig einzutreten. Nach 3 Breitensport-Starts tanzten wir bis 1990 73 Standard- und 13 Lateinturniere.

Welches war Eure letzte Startklasse und könntet Ihr Euch vorstellen erneut an Turnieren teilzunehmen?

Unsere letzten Startklassen waren die Hauptgruppe D in Latein und Hgr. B in

Standard. Selbstverständlich juckt es uns manchmal in den Füßen, wenn wir anderen Paaren auf Turnieren zusehen. Leider fehlt uns momentan die nötige Zeit zum eigenen intensiven Training, aber wir haben einen Start mittelfristig ins Auge gefasst.

Mit großem Engagement widmet Ihr Euch der Ausarbeitung und Einstudierung einer neuen Formation. Was macht Euch an dieser Arbeit besonderen Spaß?

Am Anfang stand der Wunsch, aus unterschiedlichen Einzelpaaren eine eingeschlossene Gruppe mit gleicher Zielsetzung zu formen. Heute reizt uns auch die Herausforderung, zusammen mit den Tanzpaaren eine Choreographie zu entwickeln, die musikalisch und tänzerisch die unterschiedlichsten Elemente harmonisch verbindet.

Gibt es außer Tanzen noch weitere gemeinsame Hobbys für Euch?

Wir sind sehr sportlich interessiert. Im Moment beläuft es sich allerdings nur auf den Fernsportun und auf die Rollkunstlauf-Wettbewerbe unserer Laura.

***** **Tanz mit den Sternen** *****



Jungfrau 25. August bis 22. September

Die Jungfrau ist ordnungsliebend, pedantisch und vernunftbetont. Situationen werden rationell und methodisch durchdacht und analysiert. Somit ist der Tanzsport mit seinen klaren Regeln genau die richtige Wahl. Jungfrauen akzeptieren hierarchische Strukturen und Ordnungen, die ihrem Willen vorübergehend Grenzen setzen. Kritische Worte der Übungsleiter werden objektiv hingenommen und exakt und konstruktiv umgesetzt. Durch die hohen Perfektionsansprüche neigen Jungfrauen jedoch auch zu Nörgelei und Unzufriedenheit, mitunter können sie intolerant und misstrauisch sein.

Menschen mit diesem Sternzeichen haben eine gute Beobachtungsgabe

und sind auf ihren bevorzugten Gebieten Spezialisten. Sie sind in der Lage, sich jeder Situation anzupassen. Dahinter steht der Wunsch, sich die Zukunft nicht durch unüberlegtes Handeln zu verbauen.

Sie leben in der Realität. Im Vereinsleben holen sie andere Mitglieder immer wieder auf den Boden der Tatsachen zurück, z.B., wenn von glamouröser Formationsausstattung oder spektakulären Auftritten geträumt wird.

Geht man mit einer Jungfrau essen, so sollten es kleine feine Gerichte mit ausgewählten Zutaten sein.

Jungfrauen in unserer Mitte: Susanne Beusse, Wolfgang, Dagmar, Dirk

Plauderein aus dem Nähkästchen zu den Themen:

♥ **Neue Formationskleidung:** Es werden erste Kontakte zu einer Schneiderin geknüpft, die uns bis zum Herbst 2005 9 Standard-Formationskleider nähen soll. Diese Kleider werden nicht ganz billig werden. Hier könnte ein Sponsoring hilfreich sein. Wir können auch selbst unsere Abteilung mit einer kleinen Geldspende (gegen Spendenbeleg) unter die Arme greifen. Rückfragen bitte an Axel.

♥ **20jähriges Bestehen unserer Abteilung:** Im kommenden Jahr, genauer gesagt am 08. Oktober, soll ein Jubiläumsveranstaltung anlässlich des 20. Geburtstages unserer Abteilung aufgezogen werden. Nach den Vorstellungen des Vorstandes soll dieses Event auch mit einem Einladungsturnier in der bis dahin gültigen Startklasse unseres Turnierpaars begangen werden. Die Endrunde soll im Rahmen eines Balles, mit Lifemusik, durchgeführt werden. Hierfür werden im Vorfeld wieder viele helfende Hände benötigt. Am Abend der Veranstaltung hoffen wir auch wieder auf Unterstützung unserer "Kinder", damit wir selbst auch das Tanzbein schwingen und den Ball genießen können.

Trainingstermine ab dem 19.08.2004

Jeden Donnerstag 19.00 bis 20.30 Uhr Freizeitgruppe A
20.30 bis 22.00 Uhr Turniergruppe

Jeden Montag 19.00 bis 20.30 Uhr freies Training für alle

Jeden Mittwoch 1 ab
25. August 19.00 bis 20.15 Uhr Formation
20.15 bis 21.45 Uhr Freizeitgruppe B

Mittwoch 2 ab
01. Sept. 19.00 bis 20.00 Uhr freies Training
20.00 bis 21.30 Uhr Freizeitgruppe B

Weitere Formations-Trainingstermine:

08. Sept.	19.00 bis 20.15 Uhr	03. Nov.	19.00 bis 20.15 Uhr
22. Sept.	19.00 bis 20.15 Uhr	17. Nov.	19.00 bis 20.15 Uhr
06. Okt.	19.00 bis 20.15 Uhr	01. Dez.	19.00 bis 20.15 Uhr
20. Okt.	10.00 bis 20.15 Uhr	15. Dez.	19.00 bis 20.15 Uhr

Termine Veranstaltungen Neuigkeiten

11. 09. 2004	Weinfest	Betreuung des Käsestandes
24.-26.09 04	Trainingslager	Proitzer Mühle Gruppe B
19.-21.11.04	Trainingslager	Proitzer Mühle Gruppe A
10. 12. 2004	Abnahme des Sportabzeichens	ab 17.00 Uhr
10. 12. 2004	anschl. Weihnachtsfeier	ab 19.30 Uhr Schützenhaus Sickte

Bitte vormerken für 2005:

22.-24.04.2005	Proitzer Mühle	für alle Gruppen
08. 10. 2005	Jubiläumsveranstaltung	zum 20. Bestehen unserer Abteilung

Verantwortlich für den Inhalt:

Roswitha Börst, Reichenberger Str. 18, 38302 Wolfenbüttel, Tel. 05331/32066 und Eva Hager, Kantorweg 1A, 38173 Sickte, Tel. 05305/3645